



Alejandro Moreno reacciona a renuncias en el PRI: “Se acabaron los militantes de primera y segunda”.

Vino la reacción fuerte de Alejandro Moreno, quien en un video respondió así a la salida los militantes del PRI. Dijo que acabaron los tiempos de militantes de primera y segunda y aquellos que chantajeaban por espacios. Publicó este video en sus redes sociales, donde incluso acusó al presidente López Obrador de tener en embajadas a ladrones, corruptos y traidores, hablando de exgobernadores del PRI.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMOesxESI8OuUrw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215356&parId=75F18D3264FEE48F%215332&o=OneUp>